

Secuestra EI a más de 900 personas en provincia siria de Alepo



La Habana, 24 jun (RHC) El Estado Islámico irrumpió este viernes en varias pequeñas localidades de la provincia siria de Alepo para secuestrar a más de 900 personas, informa la agencia RIA Novosti.

Según la información, los secuestrados son habitantes de 15 pequeños municipios que se encuentran cerca de las ciudades de Al Bab y Manbij.

También se reporta que la organización terrorista obligó a una parte de los cautivos a cavar trincheras, mientras que otros rehenes están ya siendo utilizados como escudos humanos.



Radio Habana Cuba